# **漁甲佐高だより**

#### (4,5月合併号)179号

発 行 日:令和2年5月15日

発行責任者:校長 本山 幸広

**.** 編 集:総務部

## ご入学おめでとうございます

4月8日(水)、まだ桜が残るうららかな午後、入学式が挙行されました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、新入生、保護者、職員のみの式でしたが、体育館には、呼名に返事をするさわやかな新入生の声が響きました。本山校長からは、「成長には創造力と自ら学ぶ姿勢が大切。自分の良さに気づき、自信へとつなげ、大きな花を咲かせるために頑張っていきましょう。」と語りかけました。今年は創立100周年の年です。みんなで盛り上げていきましょう!!



### \$00 \$00 \$00 \$00 \$00

#### 新入生代表宣誓

「甲佐高校の一員であることの自覚と誇りを持ち、これから三年間どのような困難にも負けることなく、一日一日を大切にし、自分を向上させるために頑張ります。仲間と支え合い充実した高校生活を送ることを誓います。」





百周年を迎える記念すべき年となりま

今年度は、本校にとりまして学校創



1-3 米村 華架さん(中央中出身)

年は例年とは違うスタートとなり、先行

きがなかなか見通せませんが、今年度も

職員一丸となって頑張ってまいりま

した。同窓会からも新しい校旗を寄贈した。同窓会からも新しい校旗を寄贈りますのスタートを切ったところです。体育大会のスタートを切ったところです。体育大会要が出てきていますが、こういう時こそ互要が出てきていますが、こういう時こそ互要が出てきていますが、こういう時こそが大を出し合いながら共に前に進むことが大を出し合いながら共に前に進むことが大を出し合いながら共に前に進むことが大を出し合いながら共に前に進むことが大を出し合いながら共に前に進むとう。

よろしくお願いいたします。

ま。どうぞよろしくお願いたします。 が、本校も休校が続いておりますが、生 が、本校も休校が続いておりますが、生 登校日をうまく活用しながら取り組ん でいるところです。新型コロナウイルスが 一日も早く終息し、皆様方の日々の生 おが不安なきものとなりますことを心よ す。どうぞよろしくお願いたします。



学校長 弘 幸広

### ☆登徳日の様子です☆

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月14日(火)から休校中ですが、週に1日2時間程度、学年ごとに登校し、課題等に取り組んでいます。甲佐高生はみんな元気に頑張っていま



/運良く(?)廊下を歩いていた3-2西本小都里さん (甲佐中出身) にインタビューしました(^^)

突撃インタ

(甲佐高校のよいところは?)

勉強が分からなかったら分かるまで教えて もらえるところと先生と仲がよいところ。

(もっと甲佐高校がよくなるためには?) 生徒数が増えるといいかなぁ。もっといろ んな学校と交流したいです。 甲佐高校のホームページで学校の様子を随時更新しています! 『甲佐高だより』、育友会広報誌『きんもくせい』、『校長室だより』も掲載していますので、ぜひごらんくだ ロッチョ